



Julia Goddard/LA TROMPETTE

Bienvenue à Ophiria

- le personnel de la Trompette
- [29/05/2023](#)

La vie est bien différente ici à Ophiria depuis l'établissement du Royaume de Dieu. Les kilomètres d'asphalte, de béton et d'architecture déprimante ont été remplacés par des infrastructures qui complètent la nature. Là où les gens étaient autrefois confrontés à des déchets gênants, à la pollution toxique, à des parkings et à des panneaux publicitaires criards, on voit maintenant des fermiers avec leurs troupeaux dans nos rues. La faune abonde—et elle est désormais apprivoisée. La nature est partout ; vous la verrez, l'entendrez, la toucherez même. Vous pouvez aussi la goûter dans nos marchés locaux et dans nos restaurants soutenus par l'agriculture locale. Ce qui n'existe plus dans la ville en dit long sur la façon dont la vie est devenue différente. Il n'y a ni hôpital, ni palais de justice, ni caserne de pompiers. Ces bâtiments, ainsi qu'une pléthore de bâtiments autrefois consacrés à la bureaucratie, ne sont plus nécessaires. Il existe des lieux de rassemblement populaires, construits par ceux-là mêmes qui les utilisent. Un climat constamment salubre favorise une vie saine en plein air. Les entreprises agricoles de la région en bénéficient également. Les monocultures et les méthodes d'agriculture industrielle ont été remplacées par des initiatives diversifiées et régénératrices. Cela contribue à l'énergie et au bien-être de notre communauté, chaque famille profitant littéralement des fruits de son propre travail. Résultat : une santé éclatante pour tous.